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                                                 2011/02/22 

配付（敬称略）：勝本創生推進委員会委員長、安枝委員会アドバイザー 

 まちづくり推進課（山村、中澤、三宅、小杉）、まちづくりアドバイザー（深川、田尾） 

環境部会委員（芦田、岩倉、高木、久世、高橋、外村、平井、福富、藤原、森田、山本） 

（写し）香水安心・安全子ども育成部会長、鈴木コミュニティ部会長、村下生活機能向上部会長 

    京都大学 山下、堀 

                          

                                 環境部会 岩倉 紘一 

 

            第37回 環境部会 議事録 

 
日時：2月20日（日）10時～11時45分 

場所：竹の里会館  しゃくやくの間 

出席：芦田、岩倉、高木、高橋、外村、福富、藤原、山本  計８名 

テーマ：①まち歩きについて 

    ②植栽マップ経過報告 

    ③2010年度「環境部会活動振り返り」と「2011年度 環境部会活動方針案」 

    ④ごみゼロや「地区計画」についての勉強会 

    ⑤ＨＰについて（環境資料館 ボタン設置） 

 

①まち歩き：2月13日（日）プレツァーのご協力お礼。プロジェクトチーム（ＰＴ）としては、次回は 

 春（5 月頃？）を検討。再度環境部会と連携実施。以降他の部会と順次連携。 広く一般住民の方々

への参加も呼びかける案も検討されている。  環境部会としては、（案）（資源として「建築物」、「竹」

シリーズ ex ユーコート、→ 竹林公園 → 中央緑地の竹藪（手入れ）→ タウンハウス見学） 

or 山下さん案 （ex 筍、料理、竹藪、人的資源（西竹の里 西村さん 紙人形制作など）・・・事前

に企画を充分打合せし、ＰＴに諮る予定。 

 

②植栽マップ：外村氏、平井氏に大変なご尽力を頂き、ようやく全ての素材（写真、文章）を印刷業者

に送信。基盤マップと紙面のラフ案が提示されて来る。（本来 本日の部会にて全員で初校の校正を予

定していたが）工程がやや遅れ気味なので、詰めが肝要。（後は、平井氏、外村氏、岩倉で校正する） 

 

③環境部会活動振り返り：当初部会連絡協議会に提案した３件の案件  １）「通りの愛称づくり」は、

ＰＴにて検討が進められており、近く同様の「通りの愛称」を実施している長岡京市へ藤原氏が聞き

取り調査に。 ２）「植栽マップ」は、上記通り進行中 ３）「ごみゼロ」に関しては、ようやく行政・

まち美化推進課の内諾を得た。しかし４学区の地域差があるので、「勉強会」を実施し、機運を高めて

からになる。 

 事業部の3事業：「楽祭 inらくさい」「まちづくり勉強会」いずれも環境部会委員や他の部会委員の 

 方々のご協力もあり、成果があった。（回を重ねる毎に内容も充実して来ている）「交流フォーラム」

にも更なるご協力を！  → ただ、事業開催時期が重なると、本来の部会活動と輻湊するために 

 今後は事業実施計画の年間計画やバランスの検討が必要。 

 2011年度活動方針案は、別紙の通り。→ 次回3／3（木） 第17回創生推進委員会にて検討（部会

委員公募も含めて） 

★ アンケートにあったように、「今年度の委員会活動振り返り」ワークショップが、2／22（火）の 

創生推進委員、各部会委員合同会議にて行なわれる。忌憚の無い意見を出して欲しい。→ 次の活動

へのステップアップに必ずなる筈。 

 

④ごみゼロ について： 

・「勉強会」や議論ばかりではダメと思う。→ 先ず「動くこと」・・・行動が必要。実働部隊が必要。 
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・行政「まち美化推進課」が同意したとしても、また改めて予算措置が必要で、今から勉強会などを

開催すると来年度以降に先送りされる懸念が大。時間が掛かるばかりと思う。・・・・・「まち美化

推進課」に予算措置を含めて、確認しておく。 

「犬のフン」対策・・・マナーの悪いのは、目に余る。保健所に、注射に来る時に啓蒙するのは 

  どうか？ 

・「地区計画」については、ビジョンの目標に掲げられながら進展していない。→ これも「地区計 

 画」についての周知、啓蒙が必要。ゆとりのあるまちなみ・・先進的な取り組みをしている多くの

地域は「まちづくり」の手法として積極的に活用している。「まちなみが乱れる」ということが、

わが身に降りかかるまで、どのような事態になるのか？という実感が無いと思われ、これも対象地

域などでの「勉強会」を実施していきたい。（決めるのは、あくまで住民。 橋渡し的勉強会） 

 

⑤ＨＰについて： 環境資料館にボタン設置。いつでもＵＰできる体勢を藤原氏に準備頂いた。 

 後は、管理体制などクリアーできればいつでも可能。 

 若い世代に「新しいコンテンツ 登場！」など巧みな広報を行なえば、魅力発見ＰＴとしても 

 有力なツールになる。 

 

 

 

 

○ 今後の他の会議予定：別紙の通り 

 

 次回第38回環境部会  

  3月20日（日） 10時～11時30分  竹の里会館 和室 しゃくやくの間 

   

     第38回 が最終回の予定です。 可能な限りご出席方よろしくお願い致します。 

 

★ 3月12日（土）開催の「まちづくり交流フォーラム」・・・ 部会委員の皆様の全面的なご協力 

何卒 よろしくお願い致します！ 

 

                                      以上 

 

  


